

# Incendio forestal en Carrico enciende las alertas y autoridades llaman a la prevención

**EMERGENCIA.** El siniestro comenzó el jueves y fue extinguido a la medianoche por brigadistas, bomberos y un avión.

Paola Rojas Mendoza  
paola.rojas@australosorno.cl

Este jueves se dio una alarma de incendio en el sector de Carrico, comuna de San Juan de La Costa, el cual pudo ser controlado, por lo que las autoridades llaman a extremar las medidas de precaución, sobre todo en estos días en los que se pronostican condiciones climáticas que podrían favorecer la propagación de cualquier inicio de fuego.

A nivel regional, no fue el único siniestro, ya que también ocurrió uno en Puerto Varas. Por ello, los organismos como Conaf y Bomberos se encuentran en alerta permanente.

## COLUMNA DE HUMO

La delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef, relató

que alrededor de las 19.45 horas de ayer se dio aviso de una columna de humo en el sector de Carrico, en San Juan de La Costa. Se trataba de una zona de difícil acceso, por lo que concurrió la brigada de Conaf Coihue 4, con nueve brigadistas y un avión AT, que realizó lanzamientos de agua. Además, colaboraron efectivos de Carabineros.

El nivel de afectación fue de 0,01 hectáreas inicialmente, llegando finalmente a 0,07 hectáreas.

Para extinguir el fuego, acudió igualmente la infantería de Bomberos de Puaicho, equipada con bombas de espalda y herramientas, apoyando a los brigadistas de Conaf.

"El incendio quedó controlado a las 23.15 horas (del jueves). La brigada de Conaf se retiró a las 23.35 horas, y el avión

AT realizó cuatro lanzamientos de agua", señaló Claudia Pailalef.

Durante el viernes, la brigada de Conaf estuvo operativa desde las 11.00 de la mañana, con una fuerza de combate de nueve personas y un técnico, además de una camioneta.

## PREVENIR CON URGENCIA

Sobre esta situación, la seremi de Agricultura, Tania Salas, detalló que a nivel regional, en lo que va de la temporada, se han registrado nueve incendios más que en el mismo periodo del año pasado.

"El llamado es a la precaución en los próximos días, especialmente el sábado y el domingo, ya que tendremos condiciones extremas de riesgo de incendio, no solo por la temperatura, sino también por el viento. Esto significa que cual-



GRACIAS AL TRABAJO DE BRIGADISTAS, BOMBEROS DE PUAICHO Y EL AVIÓN, EL FUEGO SE CONTROLÓ.

quier producción de chispas, ya sea por trabajo agrícola, trabajos manuales o una fogata, puede provocar un incendio forestal de magnitud", dijo.

Además, precisó que, a la fecha, se han registrado 125 incendios forestales en la región, afectando un total de 83,26 hectáreas. Comparado con el

periodo 2023-2024, hubo una ocurrencia de 119 incidentes, pero con una mayor cantidad de hectáreas implicadas. "Afortunadamente, en superficie estamos aún un poquito más abajo. Por lo mismo, el llamado a la prevención es más que urgente", reiteró.

Entre los recursos disponi-

bles para el combate de incendios forestales en la región, esta temporada se cuenta con 289 brigadistas de Conaf, tres helicópteros y un avión Air Tractor 802, con capacidad de lanzamiento de tres mil litros de agua, que tendrá su base en Osorno y podrá operar en toda la región. ☞